



マツダ陸上競技部がニューイヤースタジアムに向けて9月2日から11日まで、剣淵町で合宿を行い、9月7日にマツダ子ども陸上教室が開催されました。子どもたちとリレーの競争をする等、アットホームな雰囲気の中、選手と交流を行いました。

その後、9月14日に開催された中国実業団長距離記録会で、参加者242名中アッパイン選手が総合1位になる等、マツダ陸上競技部は好成績を収めました。



9月20日、平成25年度交通安全功労者として山口好男さんが知事より感謝状が贈呈されました。

交通安全功労とは、10年以上にわたり、無報酬で交通安全の指導に従事し、指導従事時間が年間を通じて50時間以上である方が対象となります。



9月20日、アルパカ牧場に昨年誕生したギンちゃんの弟が誕生しました。

生まれたアルパカの名前はまだ決まっていますが、黒色の可愛いアルパカです。アルパカ牧場のアルパカの数はこれで9頭になりました。

9月13日、町内に住む喜寿、米寿、白寿の方72名に長寿祝い金が手渡されました。

この中で白寿を迎えられた9名の内、横井よしさん(仲町)、鈴木サタノさん(西原町)、高橋ユキエさん(西原町)、佐藤つやさん(藤本町)の4名が町長から長寿祝い金を受け取りました。

また、100歳の長寿のお祝いとして中西マツエさん(屯田町)、貞金シズエさん(元町)が内閣総理大臣表彰を授与され、町長から賞状と記念品が贈られました。

これからも元気に楽しい人生を送ってください。



▲横井よしさん(仲町)



▲鈴木サタノさん(西原町)



▲高橋ユキエさん(西原町)



▲佐藤つやさん(藤本町)



▲中西マツエさん(屯田町)



▲貞金シズエさん(元町)



9月22日、町民センター大集会室において、大人と子どものための読みきかせの会が行われました。

映画「じんじん」に出演した女優の中井貴恵さんが代表の読み聞かせボランティア団体が行う今回の読みきかせ会には254名の方が集まり、中井さんは「ずーっとずーっとだいすきだよ」や「おおきなかぶ」の読み聞かせを行いました。



9月23日、まるごとけんぶち軽トラマルシェが道の駅絵本の里けんぶちで行われました。

会場には軽トラが多く並び、剣淵町の野菜や特産品が販売され、お客さんへ丁寧に野菜等の説明をされていました。また、たくさんのグルメも並び、来場者は舌鼓を打ちました。地域おこし協力隊ブースでは、剣淵町だけではなく、士別市や富良野市、音威子府村の協力隊も参加され、まちの紹介や特産品等を販売していました。

イベントでは、町の農業者によるバンド演奏や絵本の読み聞かせ、チアリーディング、屯田太鼓等が行われ、会場には来場者が絶えず訪れました。

今月のお客様



8月21日、西原学園でボランティアを行う3名の国際ボランティアの方が町長を訪れ、これからのボランティア活動についての意気込みを語りました。



8月19日、元総務省自治大学校校長の武居丈二さんが剣淵町を訪れ、絵本の里づくりの視察に来られました。



8月23日、国際交流の留学生として、チョウ・ウェンリンさん（台湾）、シュウ・フェイヤンさん（中国）、カン・ユさん（中国）が剣淵町を訪れました。



9月2日、マツダ陸上競技部が剣淵町で合宿を行うため、本社人事室の森主幹、神原総監督、増田監督、江頭マネージャーが表敬訪問されました。



9月17日、映画じんじんの山田監督の紹介で、東京都桜ホテルズ株式会社社長の島田美恵子さんが剣淵町を訪れました。